

Estudio mundial del café realiza junta

Londres, marzo 24. (AP). (Por Leonard Kirschen). La junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café se reunió hoy para estudiar los planes de efectuar un estudio mundial, cuyo propósito sería dejar establecidas normas generales de abastecimiento hasta 1982.

Los resultados de la investigación serían presentados a la reunión de septiembre de la junta y el consejo. El plan estipula el envío de misiones de la OIC este verano a los principales países productores.

La semana pasada, el secretario de la OIC

divulgó un informe acerca de la actual situación de la oferta y la demanda, en el que se decía que por el momento había abastecimientos pero se advertía que cualquier crisis política o climática imprevisible podría trastornar el año próximo el delicado equilibrio prevaleciente.

Esto no hizo sino confirmar que existe una aguda escasez mundial de café.

La investigación planeada tendría dos partes, una a corto plazo que abarcaría los años 1979 y 1980 y otra a plazo medio, para los años 1981 y 1982: la realizará un grupo de

Pasa a la página 50

Cyrus Vance a Moscú y Europa en misión diplomática crítica

Washington, marzo 24. (Latin-Reuters). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance se trasladará mañana a Moscú y Europa Occidental en cumplimiento de la misión diplomática más crítica desde que asumiera el gobierno de Estados Unidos la administración Carter hace dos meses. Su principal objetivo será dar impulso renovado a las estancadas conversaciones sobre limitación de armas estratégicas (SALT) con la Unión Soviética. Pero la agenda será mucho más amplia en momentos que ambas superpotencias reconocen que se ha permitido que sus relaciones bilaterales se deterioren.

Vance llegará a la capital soviética el sábado, luego de una escala en Bruselas, sede de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), donde interiorizará a los aliados de Es-

tados Unidos acerca de la actitud de Washington sobre las futuras negociaciones con los soviéticos para limitar los arsenales atómicos.

Una indicación de la amplitud de las conversaciones que sostendrá Vance en el Kremlin la dio esta semana el propio secretario general del Partido Comunista soviético Leonid Brezhnev, al hacer un repaso detenido de las relaciones entre ambas superpotencias.

Schmidt elude debate parlamentario sobre política económica

Bonn, marzo 24 (UPI). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt canceló hoy todos menos uno de sus compromisos, y eludió un debate parlamentario sobre su política económica, después que su médico diagnosticó que tenía una inflamación en la tráquea respiratoria, según expresó un vocero oficial.

El médico aconsejó a Schmidt que dedique al descanso la mayor parte del día de hoy, a fin de poder ir mañana a la Ciudad del Vaticano donde el canciller tiene fijada una audiencia con el Papa

Pasa a la página 39

A corte marcial responsables de la violencia en el Congo

Brazzaville, Congo, marzo 24. (UPI). La junta militar gobernante dijo hoy que llevará a una Corte Marcial a todas las personas responsables por la reciente ola de violencia que incluyó los asesinatos del presidente del país y de un cardenal de la Iglesia Católica. En un breve comunicado se dijo que un tribunal militar especial juzgará a todas las personas "responsables por los actuales acontecimientos".

La declaración se refiere claramente a los detenidos por el asesinato del presidente Marien Ngouabi el viernes pasado y por la violenta muerte del cardenal Emile Biayenda, arzobispo de Brazzaville, ocurrida ayer.

La policía arrestó a un grupo de personas, entre ellas el ex presidente Alphonse Massem-

Debat, quien, dijeron las autoridades, ha confesado haber tramado el asesinato de Ngouabi.

Ngouabi, un hombre entrenado por Francia y que se inclinaba a la izquierda, derrocó al régimen de Massem-Debat en 1968 diciendo que estaba muy estrechamente vinculado con Francia, países del que había sido colonia

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBREVIVE GOBIERNO. Londres, marzo 24 (AP). El primer ministro británico, James Callaghan, llega a su residencia, después de que su Partido Laborista sobrevivió estrechamente un voto de no confianza.



PRIMER MINISTRO. Nueva Delhi, marzo 24. (AP). Morarji Desai, de 81 años, asumió hoy el cargo, como nuevo primer ministro de la India, en una sencilla ceremonia en el Palacio Presidencial. Desai prestó juramento ante el presidente interino B. D. Jatti.

Desai asume cargo como el cuarto primer ministro hindú

Nueva Delhi, marzo 24. (AP). (Por Myron L. Belkind) El nuevo primer ministro Morarji Desai, de 81 años, asumió hoy su cargo y anunció que este país no continuará sus relaciones especiales con la Unión Soviética. "No tendremos relaciones especiales con ningún país", dijo Desai en rueda de prensa, minutos después de jurar el cargo de primer ministro, el cuarto desde la independencia.

Desai dijo que la India adoptará una política de "la debida no alineación" y procurará cambios, de ser estos necesarios, en el

tratado de amistad indo soviético de 1971.

"Si el tratado de amistad indo soviético implica cualquier falta de ser estos necesarios, en el

Pasa a la página 51

Período estable necesita con urgencia Gran Bretaña

Londres, marzo 24 (Latin-Reuters). (Por George Short). El primer ministro James Callaghan indicó que Gran Bretaña necesita con urgencia un período de estabilidad, mientras el país inicia lo que muchos calificaron de nueva era política con la alianza laborista liberal. En un mensaje dirigido al laborismo, publicado en el periódico partidario, Callaghan indicó: "Muchas de las decisiones que hemos adoptado para posibilitar la recuperación económica y la regeneración industrial, demorarán en madurar. Tenemos un gobierno en minoría. Necesitamos

los votos de otros para dar respaldo a nuestra legislación".

Tanto Callaghan como el líder liberal, David Steel, enfrentaron

Pasa a la página 52

Brasil "acepta y comparte" la premisa de derechos humanos

Río de Janeiro, marzo 24. (AP). El Brasil "acepta y comparte" la premisa de que los derechos humanos deben ser motivo de preocupación internacional, pero sin injerencias en los asuntos internos de los Estados. El pronunciamiento fue formulado en un discurso en la Cámara por el diputado Eurico Rezende, y se considera que refleja la posición del gobierno. Rezende ha bló poco después de reunirse con el presidente Ernesto Geisel, y se supo que su discurso fue conocido con anterioridad por el gobierno. Rezende es jefe de la bancada en la Cámara de la Alianza Renova-

dora Nacional, partido del gobierno.

"No se puede aceptar que ningún país, por mejores que sean sus intenciones, adopte una posi-

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMISION A VIETNAM. Washington, marzo 24. (AP). El presidente Carter presentó a los miembros de la comisión presidencial a Vietnam, en la Casa Blanca. De izquierda a derecha: Leonard Woodcock,

presidente de la comisión; senador de la mayoría, Mike Mansfield; de Montana; presidente Carter; una persona no identificada; Marion Wright Belman y el representante por Missouri, G. V. Montgomery.